



Ein Freund liebt zu jeder Zeit ... (Sprüche 17, 17)

www.cfri.de

GEBETSBRIEF

April 2023

„Auf meinen Posten will ich treten und auf den Wall mich stellen und will spähen, um zu sehen, was er mit mir reden wird und was für eine Antwort ich auf meine Klage erhalte“ (Habakuk 2,1).

DIE WACHABLÖSUNG

„Und als sie hinüberkamen, sprach Elia zu Elisa: Bitte, was ich dir tun soll, ehe ich von dir genommen werde. Elisa sprach: Dass mir zwei Anteile von deinem Geiste zufallen. Er sprach: Du hast Schweres erbeten. Doch wenn du mich sehen wirst, wie ich von dir genommen werde, so wird's geschehen; wenn nicht, so wird's nicht sein. Und als sie miteinander gingen und redeten, siehe, da kam ein feuriger Wagen mit feurigen Rossen, die schieden die beiden voneinander. Und Elia fuhr im Wettersturm gen Himmel. Elisa aber sah es und hob den Mantel auf, der Elia entfallen war ...“ (2 Kön 2,9-13)

Die Redewendung „Wachablösung“ bedeutet: „Ein Fall, in dem eine Person, eine Gruppe, ein System, eine Institution usw., die lange Zeit dominierte oder die Kontrolle ausübte, von jemandem oder etwas Neuem abgelöst wird“ (idioms.thefreedictionary.com). Da das irdische Leben zeitlich begrenzt ist, erleben wir in unserer Welt viele Übergänge.

Die Heilige Schrift spricht in Daniel 2,21 von Führungswechseln: „**Er [Gott] führt andere Zeiten und Stunden herbei; er setzt Könige ab und setzt Könige ein.**“ Gott setzte den Propheten Elia als geistlichen Wächter über das Volk Israel ein, als es viele böse Könige gab, die Gottes Anweisungen eklatant missachteten und das Volk in die Irre führten. Als Wächter war es Elia's Aufgabe, Israel zu beobachten, zu warnen und zu schützen. Gott vollbrachte viele Wunder durch diesen mächtigen Propheten. Er diente als Sprecher Gottes, um auf die Sünden Israels hinzuweisen, das Gericht des Herrn zu verkünden und die Propheten des Baal auf dem Berg Karmel zu vernichten. Elia wurde von König Ahab gehasst und musste fliehen, weil die skrupellose Königin Isebel versuchte, ihn zu töten. Obwohl Israel seine Warnung zur Umkehr nicht beherzigte, war Elia ein treuer Wächter, der stets die Wahrheit sprach. Gott befahl ihm, Elisa zu salben, damit er seinen Platz als Prophet einnehmen konnte, aber nur Gott würde den genauen Zeitpunkt für die Wachablösung bestimmen. Elisa diente dem Propheten, und Elia wurde für ihn wie ein Vater. Elisa sah, wie er



mit Gott lebte und wandelte, und war Augenzeuge vieler Wunder. Der biblische Bericht über Elisa, der die Rolle seines geliebten Mentors Elia übernahm, steht in 2 Könige 2. Als Elisa erfuhr, dass sein Mentor ihn verlassen würde, bat er Elia um ein geistliches Erbe, um das prophetische Amt weiterzuführen. **Elisa wurde Zeuge einer phänomenalen Zeremonie der „Wachablösung“!** Er beobachtete, wie ein feuriger Wagen mit Pferden erschien und ein dramatischer Wirbelsturm Elia in den Himmel beförderte, wobei er seinen Mantel zurückließ. Elisa nahm den Mantel an und übernahm die Führungsrolle des Elia mit seinem eigenen Stil. Durch Gottes Macht vollbrachte Elisa doppelt so viele Wunder wie sein Mentor.

Der Herr hat die Zeit für eine „Wachablösung“ in der CFI-Gebetsmauer Abteilung herbeigeführt. Ich habe meine Aufgabe erfüllt und den Stab symbolisch an zwei gesalbte Frauen weitergegeben, die jetzt in den USA auf den Abschluss des Visumverfahrens warten.

Ich freue mich, weil diese Fürbitter aus der nächsten Generation stammen und die Mauer des Gebets auf weitere Nationen ausdehnen werden. Sie werden das Leben von mehr Jugendlichen berühren und sie ermutigen, Israel zu lieben

und Ihm zu dienen. Bis diese Frauen in Jerusalem eintreffen, werden die derzeitigen Mitarbeiter die Gebets-treffen leiten und die Gebetsbriefe schreiben. Sie werden dafür sorgen, dass die Mauer des Gebets weiterhin geistlichen Schutz für Israel bietet. Die neuen Gebetsleiterinnen werden nach ihrem Umzug nach Jerusalem offiziell vorgestellt.



Das Leben ist voll von Übergängen und Zeiten der „Wachablösung“. Gott sprach zu Israel über die Weitergabe Seiner Anweisungen von „Generation zu Generation“. Wir, die Eltern, sehnen uns danach, dass die nächste Generation ihr geistliches Erbe annimmt. Wir sollten wollen, dass unsere Decke ihr Boden ist! Mentoren, haben wir ein starkes Fundament gelegt, auf dem die nächste Generation aufbauen kann? Ist es Zeit für eine Wachablösung in Ihrem Leben? Vielleicht behindert Ihre Angst vor Veränderungen das „Neue“, das Gott durch jemand anderen tun möchte. Ihr Widerstand gegen Veränderungen könnte dazu führen, dass Sie für die lohnende neue Aufgabe, die Gott für Sie hat, nicht bereit sind.

GEBET FÜR DIE WÄCHTER

- **Wir preisen den Herrn** für die neuen Dinge, die Er für Sein Volk im Sinn hat! Es übersteigt unsere Vorstellungskraft. „**Gedenkt nicht mehr an das Frühere und achtet nicht auf das Vergangene! Siehe, ich wirke Neues, jetzt sprosst es hervor; solltet ihr es nicht wissen? Ich will einen Weg in der Wüste bereiten und Ströme in der Einöde**“ (Jes 43,18-19; SLT).
- **Wir danken Gott** für eine mächtige Bewegung des Heiligen Geistes unter der Jugend! Während ich diesen Rundbrief schreibe, ist eine Gruppe von Bibelschülern bei uns zu einem Kurzzeit-Freiwilligendienst in Israel. Jedes Mal, wenn Gott junge Menschen in Seinen Dienst ruft, mögen sie bereitwillig wie Jesaja antworten: „**Hier bin ich, sende mich!**“ (Jes 6,8; SLT).

- **Wir beten** für müde Gläubige, die wie Elia treu auf ihrem Posten gedient haben und Entlastung und Ermüdung brauchen. Bitten Sie Gott, dass Er ihnen die Person schickt, die sie in der nächsten Zeit als Mentor begleiten soll, um sie beide zu erfrischen. „... **da kam eine Stimme zu ihm, die sprach: Was willst du hier, Elia? Er sprach: Ich habe heftig geeifert für den HERRN, den Gott der Heerscharen ... und ich allein bin übrig geblieben, und sie trachten danach, mir das Leben zu nehmen! Aber der HERR sprach zu ihm: ... und Elisa, den Sohn Saphats, von Abel-Mechola, sollst du zum Propheten salben an deiner Stelle**“ (1 Kön 19,13-16; SLT).

- **Wir beten** für die Wächter, die Gott in eine neue Phase ruft, die sie noch nie erlebt haben. Bitten Sie Gott, sie vorwärts zu stoßen und ihnen zu erlauben, die Erfüllung zu erfahren, die Er für sie hat, wenn sie Ihm vertrauen und loslassen. „**Denn ich weiß, was für Gedanken ich über euch habe, spricht der HERR, Gedanken des Friedens und nicht des Unheils, um euch eine Zukunft und eine Hoffnung zu geben**“ (Jer 29,11; SLT).

Liebe Gebetspartner,

Ich hatte das große Privileg, in den letzten drei Jahren durch diesen Gebetsbrief mit Ihnen in Kontakt zu treten. Ich segne Gott für diese wunderbare Gelegenheit. Mögen wir weiterhin dem Reich Gottes dienen, in welcher Funktion auch immer Er es wählt, und uns dann in der Ewigkeit um den Thron Gottes treffen.

In Seiner Liebe, **Linda D. McMurray**

Koordinatorin der internationalen Gebetsabteilung von Christian Friends of Israel – Jerusalem

Christliche Freunde Israels e. V.

Söldenhofstr. 10
83308 Trostberg

Tel: 0 86 21 - 97 72 86
Fax: 0 86 21 - 97 73 89

E-Mail: info@cfri.de
Internet: www.cfri.de

Bankverbindung: Volksbank-Raiffeisenbank-Dachau eG

BLZ: 700 915 00

IBAN: DE19 7009 1500 0000 7322 30

Kontonummer: 73 22 30

Swift-BIC: GENODEF1DCA